

2.—M. L.-R. Montbriant, architecte, se présente devant la Commission et soumet les plans pour l'agrandissement de la résidence du surintendant de la division Ouest, et de l'érection d'une écurie pour ledit surintendant.

Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Ville demandant un crédit de \$4,000 pour lesdits travaux.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$4,000 soit voté pour les fins ci-haut mentionnées.

REQUETES, ETC.

3.—Soumises deux requêtes des résidents de l'avenue des Pins, Ouest, dans le voisinage du chemin de la Côte-des-Neiges, demandant que la "Montreal Street Ry. Co." soit priée d'arrêter ses chars à l'intersection de l'avenue des Pins et du chemin de la Côte-des-Neiges, comme autrefois.

Résolu: Que l'Inspecteur de la Ville soit prié de s'aboucher avec les autorités de la "Montreal Street Ry Co." à ce sujet et d'en faire rapport à la Commission.

4.—M. l'échevin Turner attire l'attention de la Commission sur un article malveillant qui a été publié dernièrement dans le *Star* à l'égard de la Commission de la Voirie au sujet de l'adjudication de la vente d'acier de rebut dans les clos du département. M. le président déclare qu'il déplore l'absence du représentant dudit journal à cette assemblée, afin de pouvoir lui faire contredire son rapport mensonger et diffamatoire.

5.—M. l'échevin Gallery soumet une lettre de la "St. Denis Land Co. Ltd." demandant le macadamisage de la rue St-Denis, à partir de la voie du C. P. R. jusqu'aux limites de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$10,000 soit voté afin de défrayer le coût du macadamisage de la rue St-Denis, à partir de la voie du C. P. R. jusqu'aux limites Nord de la Ville. (M. l'échevin Bumbray dissident.)

6.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques relativement à la lettre de la "Montreal Woman's Club" concernant l'entretien et le pavage autour des kiosques de charretiers.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

7.—De MM. Bisailon & Brossard, avocats de M. S. Cochentaler, au sujet des dommages qui lui ont été causés lors du pavage de la ruelle des Fortifications.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

8.—De MM. O. Martineau & Fils Ltée, donnant avis qu'ils tiendront la Ville responsable de tout accident qui pourra survenir par les fils de la "Montreal Light, Heat & Power Co." durant la construction d'une bâtisse à l'angle des rues Labelle et Marie-Anne.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville.

9.—De la "Montreal Carnival of Winter Sports" demandant la permission d'ériger des arches dans la Ville durant la saison du prochain carnaval.

Résolu: D'accorder ladite permission sous la surveillance de l'Inspecteur de la Ville.

10.—**Résolu:** Que l'Inspecteur de la Ville soit autorisé à construire à la journée l'égout de l'avenue Papineau à partir de la rue Gilford jusqu'au chemin des Carrières.

RAPPORTS.

11.—De l'Inspecteur de la Ville déclarant que l'usine à fabriquer l'asphalte construite par la "Warren Asphalt Paving Co." a été entièrement complétée, en conformité au cahier des charges, termes et conditions de son contrat, et, il recommande que le montant de \$22,500 soit payé à ladite compagnie.

Résolu: Que ledit montant de \$22,500 soit payé à la "Warren Asphalt Paving Co."

12.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Huntley, à partir de la rue De Fleurimont jusqu'à l'avenue du Pacifique, et le long de la rue De Fleurimont, à partir de la rue Huntley jusqu'à la rue Labelle.

13.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$1,000 soit voté pour les réparations aux égouts.

14.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que le nom de la rue St-Philippe, quartier St-Laurent, soit changé en celui de Benoit.

2.—Mr. L. R. Montbriant, architect, appeared before the Committee and submitted plans for the enlargement of the dwelling of the superintendent of the western division, and for the construction of a stable for the said superintendent.

Submitted a report from the City Surveyor asking for an appropriation of \$4,000 for said works.

PETITIONS, ETC.

3.—Submitted two petitions from residents of Pine avenue west, in the neighborhood of Côte-des-Neiges road asking that the Montreal Street Ry Co., be requested to stop its cars at the intersection of Pine avenue and of Côte-des-Neiges road as formerly.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to confer with the authorities of the Montreal Street Ry Co., in this connection and report to the Committee.

4.—Ald. Turner drew the attention of the Committee to the malicious article recently published in the "*Star*" concerning the Road Committee anent the sale of scrap iron in the yards of the department.

The chairman stated he regretted the absence of the representative of said paper at this meeting, for he would have called upon him to deny his report as being false and slanderous.

5.—Ald. Gallery submitted a letter from the St. Denis Land Co. Ltd., asking that St. Denis street, from the C. P. R. track to the City limits, be macadamized.

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$10,000 be voted to defray the cost of macadamizing St Denis street, from the C. P. R. track to the northern City limits (Ald. Bumbray dissenting.)

6.—From the Hygiene and Statistics Committee anent the letter from the Montreal Woman's Club, concerning the maintenance of the paving around cabmen's kiosks.

Referred to the City Surveyor.

7.—From Messrs. Bisailon & Brossard, attorneys for Mr. S. Cochentaler, anent damages suffered by him, owing to the paving of Fortification lane.

Referred to the City Surveyor.

8.—From Messrs. O. Martineau & Fils, Ltd., notifying the City that they would hold it responsible for all accidents which may be occasioned by the wires of the Montreal Light, Heat & Power Co., during the erection of a building, corner of Labelle and Mary-Ann streets.

Referred to the City Surveyor.

9.—From the Montreal Carnival of Winter Sports asking permission to erect archs in the City during the season of the coming carnival.

Resolved: To grant said permission under the supervision of the City Surveyor.

10.—**Resolved:** That the City Surveyor be authorized to construct, by day's work, the Papineau avenue sewer, from Gilford street to Carrière road.

REPORTS.

11.—From the City Surveyor stating that the asphalt plant built by the Warren Asphalt Paving Co., had been completed in accordance with specifications, terms and conditions of their contract and recommending that the sum of \$22,500 be paid to said Company.

Resolved: That the said sum of \$22,500 be paid to the Warren Asphalt Paving Co.

12.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that a sewer be constructed in Huntley street, from De Fleurimont street to Pacific avenue, and along De Fleurimont street, from Huntley to Labelle street.

13.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$1,000 be voted for repairs to sewers.

14.—That a report be made to Council recommending that the name of St. Philipp street, St. Lawrence ward, be changed into that of Benoit.